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ACTA Nº 03 
 

 
------ Aos dez dias do mês de Fevereiro do ano de dois mil e onze, reuniu em reunião 
ordinária o Executivo da Junta de Freguesia na sala de reuniões, sob a presidência do 
Sr. Manuel Pereira Bilreiro, que declarou aberta a reunião eram dez horas e quinze 
minutos, com a seguinte ordem de trabalhos: --------------------------------------------------- 
------ Ponto Um  Expediente -------------------------------------------------------------------- 
------Ponto Dois  Diversos ----------------------------------------------------------------------- 
------ À hora da abertura dos trabalhos estavam presentes todos os membros do executivo 
da Junta de Freguesia. ---------------------------------------------------------------------------------- 
------ Presidente – Manuel Pereira Bilreiro ---------------------------------------------------------- 
------ Secretário – José David da Silva Ribeiro ----------------------------------------------------- 
------Tesoureiro – Carlos Alberto Machado -------------------------------------------------------- 
------ Vogal – Felisbela de Jesus Costelas Rodrigues Rolhas ------------------------------------- 
------ Vogal – Maria José Margarido Vaqueiro Lemos. ------------------------------------------- 
------A pedido do Presidente, o Secretário José David da Silva Ribeiro, procedeu à leitura 
da acta da reunião anterior, a qual foi aprovada por unanimidade. ----------------------------- 
------ Dando cumprimento à Ordem de Trabalhos entrou-se de imediato no Primeiro Ponto 
da Ordem de Trabalhos “Expediente” --------------------------------------------------------------- 
 Mail recebido do Rotary Clube do Entroncamento, sem referência e datado 29 de 

Janeiro de 2011, registado nestes serviços com o nº 47, em 31/01/2011. ---------------- 
ASSUNTO: Palestra com Debate “Guerra Peninsular: As milícias, ordenanças e 
outros paisanos portugueses”; dando continuidade ao ciclo de palestras que o 
RCE tem promovido, a próxima realizar-se-á no dia 23 de Fevereiro, pelas 
21h30m, tendo como Orador Convidado o Tenente General António Maia 
Mascarenhas, actual Vice-Presidente do Conselho Nacional do Planeamento 
Civil de Emergência. Convite endereçado ao Presidente da Junta de Freguesia a 
fim de estar presente na referida palestra. ------------------------------------------------ 
------ O executivo tomou apenas conhecimento, em virtude da marcação da sala já se 
encontrar agendada, assim como a deliberação da sua cedência. ------------------------- 

  Mail recebido da EB1 nº 2 do Entroncamento, sem referência e datado de 
30/01/2011, registado nestes serviços com o nº 48, 31/01/2011. -------------------------- 
ASSUNTO: Pedido de apoio para visita de estudo à “KIDZANIA – Lisboa” – 
espaço lúdico-didático (crianças 170). ------------------------------------------------------ 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo deliberado por unanimidade 
comparticipar com 200,00€ (duzentos euros) a fim de minimizar as despesas 
inerentes à referida visita de estudo. ---------------------------------------------------------- 

 Ofício recebido do Grupo Recreativo 1º de Outubro de 1911 – Fundado em 01 de 
Outubro de 1911, sem referência e sem data respectivamente, registado nestes 
serviços com o nº 49, em 31/01/2011. -------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Em Assembleia Geral no passado dia 21/01/2011, foi nomeada uma 
Comissão Responsável pelos eventos do Centenário do “Parafuso”, constituída 
da seguinte forma: ------------------------------------------------------------------------------ 
- Frederico Faustino, Domingos Ribas, Amílcar Félix, Alfredo Rosa, Armelim 
Ferreira e Fernando Barata, os quais aceitaram com muita honra a 
incumbência da referida Comissão, ainda que conscientes das inúmeras 
dificuldades com que se irão deparar. ------------------------------------------------------ 
Programa dos eventos a realizar: ----------------------------------------------------------- 
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1 – Almoço de homenagem aos 20 sócios mais antigos ----------------------------------
2 – Torneio de sueca inter-sócios ------------------------------------------------------------ 
3 – Torneio de King inter-sócios ------------------------------------------------------------- 
4 – Sabantina entre as turmas do 4º ano das Escolas do Entroncamento ----------- 
5 – Concurso Nacional de Pesca Desportiva ---------------------------------------------- 
6 – Sarau de encerramento a realizar no Pavilhão da Autarquia -------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, deliberando por unanimidade que fosse 
oficiado à Comissão empossada, no sentido de agendar uma reunião conjunta a 
marcar oportunamente, a fim  do executivo poder deliberar sobre a comparticipação a 
atribuir, para a comemoração do Centenário da Colectividade. --------------------------- 

 Ofício anónimo (enviado via CTT), sem referência e sem data, respectivamente, 
registado nestes serviços com o nº 51, em 01/02/2011. ------------------------------------- 
ASSUNTO: Desvirtuar a Conferência de S.S. Vivente de Paulo, Paróquia de 
Nossa Senhora de Fátima e Caritas Paroquia da Sagrada Família, na sua acção 
social – Com conhecimento ao Presidente da Câmara Municipal do 
Entroncamento/Rede Social, Coordenadora do Centro de Saúde do 
Entroncamento/Saúde Pública, Director Executivo do ACES – Serra D’Aire – 
Torres Novas, ASAE – Autoridade para a segurança Alimentar e Económica – 
Santarém, Segurança Social – Santarém, Segurança Social – Serviço Local – 
Entroncamento, PSP – Polícia de Segurança Pública – Entroncamento, SVP – 
Sociedade de S. Vicente de Paulo –Nacional – Lisboa, Caritas Portuguesa – 
Lisboa, Pároco da Paróquia de Nossa Senhora de Fátima – Entroncamento e 
Bispo Diocesano - Santarém. ----------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, lamentando a atitude tomada pela pessoa 
anónima, não atribuindo qualquer credibilidade ao ofício recebido. ----------------------
------ O órgão executivo da Junta de Freguesia, deslocou-se às instalações dos 
Vicentinos, anexas à Igreja de Nossa Senhora de Fátima, no passado dia três do 
corrente mês, (posteriormente à recepção da referida carta), a fim de visitar as 
mesmas, constatando presencialmente o bom trabalho desenvolvido por pessoas de 
boa vontade e de forma desinteressada as quais prestavam o possível apoio às 
famílias mais carenciadas da nossa Freguesia. Da referida visita resultou um 
consenso generalizado de que, efectivamente a actuação da Conferência Vicentina, 
poderá não agradar a todos, mas no essencial é de louvar o trabalho executado em 
prol dos mais necessitados. Assim, foi deliberado por unanimidade aceitar um texto 
apresentado pelo Presidente o qual se transcreve: ------------------------------------------- 
------ Carta anónima recebida na Junta de Freguesia, fazendo acusações à 
Conferência de S. Vicente de Paulo da Paróquia de Nossa Senhora de Fátima. Após 
a sua recepção, o executivo visitou o local a três de Fevereiro corrente, dia em que 
era feito o atendimento aos carenciados, e onde tivemos uma reunião com a D. 
Odete Flores, presidente da Instituição, a qual fez questão de nos mostrar a forma 
como tudo funciona. O executivo, depois de tudo o que viu e ouviu, relativamente ao 
serviço que a Conferência presta aos mais carenciados, entendeu por bem dar a 
conhecer à Instituição em causa toda a nossa admiração pelo trabalho que têm 
vindo a prestar aos mais desprotegidos. Quanto à carta recebida, irá ser arquivada, 
pois a mesma não nos merece qualquer credibilidade, uma vez que não vem 
assinada. ------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ Perante o exposto o executivo deliberou por unanimidade que fosse dado a 
saber à Conferência de São Vicente de Paulo – Entroncamento, a posição tomada 
pelo órgão executivo, com um ofício com o teor que se transcreve: ----------------------
------ Prezados Vicentinos. No passado dia três de Fevereiro corrente, entendeu o 
executivo desta Junta de Freguesia visitar as vossas instalações de atendimento aos 
mais carenciados. Depois de tudo o que nos foi dado a conhecer pela D. Odete 
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Flores, os membros desta Junta de Freguesia, querem dar-vos os parabéns pela 
vossa acção de voluntariado em prol dos mais desprotegidos. ---------------------------- 

 Orçamento recebido da Empresa “Arte e Medalha”, sem referência e datado de 
01/02/2011, registado nestes serviços com o nº 53, em 01/02/2011. --------------------- 
ASSUNTO: Orçamento: ---------------------------------------------------------------------- 
- 250 Porta-chaves com brasão – 1,00€ cada ---------------------------------------------- 
- 500 Porta-chaves com brasão – 0,80€ cada ---------------------------------------------- 
- 500 Medalhas de 70m/m com 1 face – 1,80€ cada -------------------------------------- 
- 500 Medalhas de 80m/m com 1 face – 1,90€ cada -------------------------------------- 
- 1000 Medalhas de 70m/m com 1 face 1,60€ cada --------------------------------------- 
- Ferramenta …………………………. 85.00€ -------------------------------------------- 
- Aos preços descritos será acrescido o IVA à taxa legal. ------------------------------- 
------ O executivo analisou detalhadamente o Orçamento acima descrito e deliberou 
por unanimidade que fosse adjudicado à referida Empresa o seguinte: ------------------ 
- 500 Porta-chaves com o brasão da Freguesia – 0,80€ cada --------------------------- 
- 500 Medalhas de 80m/m com uma face – 1,90€ cada ---------------------------------- 

 Ofício recebido da DGAI – Direcção Geral de Administração Interna, com a 
referência DGAI/GDG/044/2011 – nº 2929, datada de 01/02/2011, registado nestes 
serviços com o nº 57, em 03/02/2011. -------------------------------------------------------- 

 ASSUNTO: Envio de questionário sobre acontecimentos do dia 23/01/2011 
(Eleições Presidenciais). Pedido do envio com a maior brevidade possível do 
questionário depois de devidamente expostas as dificuldades ocorridas. ----------- 

 ------ O executivo tomou conhecimento, em virtude de se ter procedido em 
conformidade após a recepção do referido ofício e respectivo questionário. ------------ 

 Ofício recebido da Câmara Municipal do Entroncamento, com a referência nº 
1256/11 – 410 e datado de 04/02/2011, registado nestes serviços com o nº 60, em 
08/02/2011. --------------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Divulgação dos dados da qualidade da água 4º trimestre 2010. 
Tabela anexa contendo os resultados das análises à água para consumo humano, 
a fim da mesma ser afixada e permanecer até à sua substituição pelo Edital do 
1º trimestre de 2011. --------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo sido afixada a referida tabela, após a 
recepção nestes serviços. ------------------------------------------------------------------------ 

 Ofício recebido do Núcleo Sportinguista no Entroncamento, sem referência e 
datado 03/02/2011, registado nestes serviços com o nº 61, em 07/02/2011. ------------- 
ASSUNTO: Dar conhecimento sobre o evento que irá decorrer durante o mês de 
Fevereiro corrente, com um torneio “DUATLO SUECA-BELHO” – Pedido de 
comparticipação a fim de fazer face à aquisição dos prémios (cabaz de 
compras), para os participantes no referido torneio. ----------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo deliberado por maioria, (em virtude do 
Secretário se ter ausentado da reunião, por ser o Presidente da referida Associação) 
comparticipar com a importância de 50,00€ (cinquenta euros), já com o IVA 
incluído, ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a nova redacção dada pela 
Lei 5-A/2002 de 11 de Janeiro, artigo 34.º ponto 6 alínea l). ------------------------------ 

 Ofício vindo da Turma do 12º Ano Técnico de Apoio Psicossocial – Escola 
Secundária do Entroncamento, sem referência e sem data, respectivamente, 
registado nestes serviços com o nº 62, em 08/02/2011. ------------------------------------- 
ASSUNTO: Solicitação de patrocínio para (aquisição de taça), realização de um 
Torneio de Futsal que irá decorrer nos dias 12 e 13 de Fevereiro corrente, no 
Pavilhão Desportivo do Entroncamento, o qual tem como finalidade a 
angariação de fundos para a viagem de finalistas. --------------------------------------- 
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------ O executivo tomou conhecimento, tendo deliberado por unanimidade 
comparticipar com a importância de 50,00€ (cinquenta euros), já com o IVA 
incluído, ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a nova redacção dada pela 
Lei 5-A/2002 de 11 de Janeiro, artigo 34.º ponto 6 alínea l). ------------------------------ 

------ Por fim passou-se ao Ponto Dois “Diversos”. ----------------------------------------------- 
------ O Presidente usou da palavra referindo-se de imediato às situações cada vez mais 
prementes relacionadas com o apoio social, a pessoas que se deslocam diariamente à Junta 
de Freguesia pedindo apoio por se encontrarem desempregadas, não recebendo qualquer 
apoio do Estado e outras com pensões muito baixas não podendo fazer face aos gastos 
inerentes à compra de medicamentos, ao pagamento da energia eléctrica, ao pagamento da 
água e até, ao pagamento da própria renda de casa. Disse ser necessário estar-se atento, a 
todas as situação enumeradas encaminhado as mesmas para as Instituições de Apoio Social 
existentes, a fim de minimizar o estado de infortúnio em que se encontram. ------------------ 
------ Continuou no uso da palavra aludindo a situação da Habitação Social, informando 
que desde o início do ano, já tinham sido recuperadas três habitações, perspectivando-se à 
posterior a remodelação total de mais quatro habitações. ----------------------------------------- 
------ Por fim o Presidente deu ainda a conhecer aos presentes, que se continuava a guardar 
o parecer jurídico por parte da ANAFRE, afim de se dar sequência ao processo concursal. - 
------ Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada a reunião, eram doze 
horas e quarenta minutos e para constar, se lavrou a presente acta, que depois de lida e 
aprovada irá ser assinada pelo Presidente e por mim Maria Palmira Beato Cardoso Garcia 
Domingues, Assistente Técnica, que a lavrei. ------------------------------------------------------ 
_________________________________________________________________________
_________________________________________________________________________ 
 


